



Propuesta de la ministra Piña llega tarde: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El líder de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, dijo que la propuesta de la ministra Norma Piña llega tarde y, que, hubiese sido muy importante que la hubiera hecho antes de iniciar el proceso. Señaló que no todo está terminado, pero ahora el Senado de la República es quien tiene la revisión de las reformas constitucionales, que ya fueron aprobadas en la Cámara de Diputado

https://drive.google.com/file/d/1E_6e1mpcagOJerFrnpW5G42EbEWai3jU/view?usp=sharing